

Video: Jaime Maussan presenta en Congreso de México supuestos cuerpos de alienígenas

El periodista presentó cuerpos 'no terrestres' de mil años de antigüedad encontrados en Perú



Al final del foro en el Congreso medicano, el periodista Jaime Plausaet presenta dos signiestos cuerpos "ya terrestres", encontrados en 2007 se Enro. (America Reference)

Ciudad de México — Con la exhibición de lo que afirmaron son seres "no terrestres", el periodista Jaime Maussan y expertos propusieron en la Cámara de Diputados que la ley en México reconozca a los fenómenos anómalos no identificados, a fin de garantizar seguridad en el espacio aéreo, transparentar el tema y poder estudiarlo.

Lea también: Ahora sí le creen a Jaime Maussan, quien lleva años investigando posibles ovnis

En una audiencia pública convocada por el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, los participantes compartieron sus experiencias sobre el llamado Fenómeno Anómalo no Identificado (FANI), tras haber jurado decir la verdad, algo que se pide a los servidores públicos cuando comparecen ante los diputados.

Al final del foro, Maussan mostró dos cuerpos que, afirmó, no son terrestres, con mil años de antigüedad y que fueron encontrados en 2017 en Perú.

Video: Jaime Maussan presenta en Congreso de México supuestos cuerpos de alienígenas (dallasnews.com)